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報告第１号 平成30年度各会計決算特別委員会審査報告書

承認第１号 令和元年度余市郡仁木町一般会計補正予算（専決第２号）

承認第２号 令和元年度余市郡仁木町国民健康保険事業特別会計補正予算（専決第１号）

議案第１号 仁木町議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例制定について

議案第２号 特別職の職員で常勤のものの給与等に関する条例の一部を改正する条例制定について

議案第３号 仁木町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例制定について

議案第４号 令和元年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第４号）

議案第５号 令和元年度余市郡仁木町国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）

議案第６号 令和元年度余市郡仁木町簡易水道事業特別会計補正予算（第２号）

議案第７号 令和元年度余市郡仁木町後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）

議案第８号 報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例制定について

議案第９号 仁木町印鑑の登録及び証明に関する条例の一部を改正する条例制定について

議案第１０号 仁木町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の制定について

議案第１１号 地方公務員法及び地方自治法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整備に関する条例の制定について

議案第１２号 仁木町地域公共交通活性化協議会設置条例の制定について

議案第１３号 仁木町予防接種健康被害調査委員会条例の制定について

議案第１４号 戸籍に係る電子情報処理組織の事務の委託について

発委第３号 仁木町議会議員政治倫理条例の一部を改正する条例制定

諮問第１号 人権擁護委員候補者の推薦について

意見案第１０号 国による妊産婦医療費助成制度創設並びに、福祉医療制度の実施に伴う国保国庫負担金の削減措置廃止を求める意見書

意見案第１１号 授業料減免制度の現行水準を維持することを求める意見書

令和元年第４回定例会で審議すること

　第４回定例会は、１２月１９日から２０日までの、２日間の会期で開催されます。
　定例会には、報告１件、承認２件、議案１４件、諮問１件が上程され、議会からは
発委１件、意見書２件を提出しています。

第４回定例会12月19日(木)開会

↓↓ 一般質問は裏面にあります ↓↓



手続き簡単！氏名と住所を書くだけ傍聴に来てください
お問い合わせは 議会事務局 (３２－３９５４) まで

◆定例会日程

　１日目　12月19日(木) 午前９時30分～

　　　　　仁木町役場庁舎３階　議場
　　　※２日目は進行状況により決定されますので、議会事務局までお問い合わせを！

町政のここが聞きたい！

今回は私たちが質問
をします！

一 般 質 問
１９日午前１０時ごろから

佐藤　秀教 議員 公共土木施設の維持管理について

内

容

　本町の公共土木施設は老朽化が進み、補修・更新費用が増大する中で、安
全・円滑な交通の確保や適切な維持管理が重要であるが、利用者の視点に立
った施設の維持管理や、災害に強い安全な施設の維持管理、また、施設の長
寿命化の推進について、町長の見解は。

野崎　明廣 議員 本町が目指す農業とは

内

容

　佐藤町政は２期に渡り、農業関係の施策も多く実施してきたが、今後の取
組として農業従事者の高齢化対策、新規就農者への５年間の支援終了後のフ
ォロー体制の構築や、空家の状況把握・活用を含めた新規就農者の受入体制
の整備をどう考えているのか。また、本町の農産物PRの今後の進め方は。

麿　　直之 議員 子育て環境の充実に向けた保育士確保の施策は

内

容

　令和５年に予定されている子どもセンターの建設は、子育てしやすい町づ
くりの一端を担えるものと考える。しかし、そこで働く人員の確保と待機児
童解消への取組は大きな課題であるとも考えるが、過去３年間の待機児童数
の推移、また、保育士確保のための具体的な施策は。

門脇　吉春 議員 本町における保育の現状と課題について

内

容

　幼児教育・保育の無償化が10月に開始したが、にき保育園、大江・銀山へ
き地保育所、町外に通園されている幼稚園児を含め、10月以前と比べ、利用
者の負担等はどのように変わったか。また、令和２年度から開始の会計年度
任用職員制度によって、大江・銀山へき地保育所の予算見積は変わるのか。

上村智恵子 議員 ＪＲ函館本線の存続について

内

容

　北海道新幹線の延伸は、並行在来線の経営分離を前提に進められている。
道南いさりび鉄道は10年以上前から計画を練っていたが、この地域において
も対策を早急に始めなければならない。沿線住民の間では存続を求める声が
多い中、北海道新幹線並行在来線対策協議会の内容も踏まえ町長の見解は。


